An den Vorsitzenden des Integrationsrates Herrn Tayfun Keltek

An die Geschäftsstelle des Integrationsrates Herrn Andreas Vetter

Anfrage gem. § 3 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	23.01.2012

## Anfrage zur städtischen Dienststelle "Ausländerangelegenheiten Bezirk Innenstadt

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Keltek,

wir bitten Sie, folgende Fragen an die Verwaltung zur Beantwortung weiterzuleiten

Die durchschnittlichen Wartezeiten im Bereich Ausländerangelegenheiten Innenstadt betragen zur Zeit drei bis vier Stunden.

- 1. Was ist der Grund für diese langen Wartezeiten?
- 2. Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um diese Wartezeiten wieder auf ein annehmbares Maß zu reduzieren und wann ist mit einer Änderung zu rechnen?
- 3. Besteht die Möglichkeit durch die Ausgabe von Wartemarken das dortige Durcheinander zu regulieren?

Mit freundlichen Grüßen

Esen Ali Uzun Ilhan